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Уважаемые избиратели! 

Прежде всего, благодарю Вас за поддержку и доверие, за то, 
что Вы дали мне возможность и полномочия представлять Ваши 
интересы на муниципальном уровне, помогали мне увидеть 
проблемы городского округа, доносить мнения, желания до местной 
власти для того, чтобы эти проблемы решались. 

Предоставляю Вам отчет о проделанной работе за период 
моей 

деятельности в 2024 году в качестве депутата Волновахского 

муниципального совета. 
 Выдвинут от партии «Единая Россия» 

 Член партии «Единая Россия» 
 Член постоянного комитета по вопросам регламента, 

законодательства, правопорядка и депутатской этики. 
Моя работа предполагает несколько направлений, каждому из 

которых я старался тщательно проработать и уделять максимальное 

внимание: 



1.Участие в заседаниях Волновахского муниципального 

совета Донецкой Народной Республики; 
2. Участие в работе постоянного комитета по вопросам 

регламента, законодательства, правопорядка и депутатской этики. 
3. Прием граждан и решение их вопросов; 

4. Участие в мероприятиях и акциях. 
 

1. Участие в работе Волновахского муниципального совета  
 

В 2024 году принял участие в 23 заседаниях Волновахского 

муниципального совета Донецкой Народной Республики, а также в 
18 заседаниях постоянного комитета по вопросам регламента, 

законодательства, правопорядка и депутатской этики. 

 

В ходе заседаний постоянного комитета принимал 

непосредственное участие в подготовке 58 вопросов для 
дальнейшего рассмотрения на заседаниях Волновахского 
муниципального совета. 

К ведению комитета по вопросам регламента, 

законодательства, правопорядка и депутатской этике относятся 

следующие вопросы: 
1) предварительное рассмотрение проектов нормативно-

правовых актов. 



2) осуществление контроля за достоверностью сведений о 

доходах, расходах, об имуществе и обязательствах имущественного 

характера, представляемых депутатами Волновахского 

муниципального совета - рассмотрение вопросов соблюдения 

Правил депутатской этики, осуществление контроля за их 

исполнением; 
3) рассмотрение вопросов соблюдения норм, связанных со 

статусом депутата; 
4) рассмотрение вопросов соблюдения регламентных 

процедур, регламентных норм; 
5) рассмотрение вопросов подготовки и обобщения 

предложений по внесению изменений в Регламент Волновахского 

муниципального совета; 
6) участие в пределах своей компетенции в решении иных 

вопросов. 
7) осуществление регистрации депутатских объединений; 
8) ведение реестра депутатских объединений, которые 

зарегистрированы; 
9) осуществление контроля за изменениями в списочных 

составах депутатских объединений и прекращением их 

деятельности; 
10) принятие решение об исключении депутатского 

объединения, прекратившего свою деятельность, из реестра 

депутатских объединений.». 
  

2. Работа с избирателями 
 
Для построения наиболее эффективной работы необходимо 

знать и понимать текущие проблемы жителей избирательного 

округа. За отчетный период приемы граждан осуществлялись на 

систематической основе в соответствии с утвержденными 

графиками. Все поступившие обращения были рассмотрены в 

установленном законом порядке, ни один вопрос не остался без 

внимания и своего разрешения, были даны подробные разъяснения, 

приняты конкретные решения, оказано необходимое содействие. 
За отчетный период мной проведено 5 личных приемов 

граждан и 1 встреча с трудовым коллективом. Личные приемы 

проводились в трех населенных пунктах: п. Степное, ул. 



Молодежная, д. 20; с. Ровнополь, ул. Донецкая, д.33; с. Ивановка, ул. 

40 лет Победы, д.58. В мой адрес поступило 17 письменных и устных 

обращений. На все вопросы даны подробные консультации и 

пояснения. 

 
 

  

Мной в различные организации и инстанции были направлены 
письма, озвучивающие просьбы жителей.  

 К сожалению, есть вопросы, которые решить технически или 
финансово очень сложно, но мы, в любом случае, работаем над их 
решением. 



Среди всех вопросов можно выделить такие как транспортное 
сообщение, ремонт дорог, мобильная связь, интернет, компенсация 

за поврежденное жилье, бродячие собаки. 
Серьезной проблемой является вывоз твердых бытовых 

отходов, уборка мест их складирования. 
Хочу подчеркнуть, что поиск оптимального решения 

регулируется рамками действующего нормативно-правового поля и 
формы деятельности органов местного самоуправления. 
 

3. Участие в мероприятиях 
 

2 сентября 2024 года принял участие в торжественной линейке, 

посвященной празднику первого звонка в ГБОУ «Равнопольская 

школа» администрации Волновахского муниципального округа».  
 
 

 

 
 
 
 



  9 декабря 2024 года участвовал в возложении цветов к памятнику 

гвардейцам-танкистам, освободителям города Волноваха. 

 

 

Уважаемые избиратели! 
 

Прошу Вас и впредь проявлять активность, поскольку нам 
многое предстоит сделать вместе. Надеюсь на совместную 
плодотворную работу, ведь только благодаря диалогу власти и 
общества можно обеспечить конструктивное развитие нашего 
региона! 


